

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend..

com En el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

Solo nos viene un número económico.

sin importancia esta mañana, y es el comercio internacional a las 8.30..

Luego tendremos los inventarios de energía que saldrán más tarde en la mañana..

Hay muchas acciones en las noticias esta mañana..

Uno que sé que muchos de ustedes siguen es Ford, y ayer Ford subió más del 4%..

Ha aumentado más del 5% en el mercado previo este.

mañana y actualmente cotiza por encima del máximo de diciembre..

Así que un nuevo máximo para este movimiento de Ford el miércoles por la mañana..

Ahora bien, el VIX bajó ayer..

Ha vuelto a tener una señal de venta y realmente no nos importa demasiado lo que haga el VIX..

lo hace ahora a menos que comience a superar los 15..

Sin duda, eso nos indicaría que algo nuevo está sucediendo en el mercado de opciones..

Ahora bien, ayer fue un día interior para el S&P 500 y para el Dow Jones..

Nos fijamos en un objetivo de 500 en el.

SPY como nuestra próxima gran área de resistencia y 5.000 en el propio índice..

De cara a la acción comercial del miércoles, necesitaríamos ver un cierre por debajo de 485 dólares..

81 para darnos una señal de venta para el SPY..

Los traders más conservadores buscarán un cierre por debajo de 482..

Entonces, por supuesto, los inversores a largo plazo.

no se verá perturbado hasta que el S&P 500 cierre por debajo de 464 dólares..

17 el viernes..

Y en lo que va de semana, ciertamente no esperamos que eso suceda..

Ahora, el Dow Diamonds tuvo un día interior ayer..

Las Q pudieron cotizar ligeramente por encima del máximo del día anterior..

Así que no hay ningún cambio de tendencia allí..

No hay cambios de tendencia para el Russell 2000 o.

para las microcaps de Russell, ambas subieron al canal ayer..

Luego, mirando a los semiconductores..

El índice SOX se ve así, y el.

El ETF de semiconductores que suelo citar tiene este aspecto..

La razón por la que sigo este es que es parte de la familia S&P, la familia SPDR..

Desafortunadamente, muchos de ustedes quieren que lo haga..

Cubre este, que ciertamente tiene mucho más volumen..

Por eso, en el futuro citaré el SMH tal como usted lo solicitó..

Y puedes ver que subió ayer..

Subió al nivel de 195 dólares, el máximo del día..

Y estamos mirando Estamos esperando para ver si.

puede estallar y alcanzar un máximo más alto el miércoles..

Ahora bien, ¿qué pasó el martes?.

Bueno, los materiales fueron los grandes ganadores, mientras que las acciones tecnológicas.

fueron los perdedores del día y los materiales todavía están en señal de venta..

Eso cambiaría el miércoles con un cierre por encima de 83 dólares..

03..

No hay alegría para el sector inmobiliario..

Tenemos la atención médica alcanzando un nuevo récord..

Muchas acciones de atención sanitaria de gran capitalización han.

tuvo grandes aumentos en las últimas semanas..

El sector industrial cerró ayer con un nuevo máximo..

Sin cambios de tendencia en consumo discrecional..

Las acciones de energía en EE.UU. siguen en señal de compra..

No hay cambios de tendencia para los servicios públicos..

Y luego, mirando a las finanzas, el martes será un día muy tranquilo para las finanzas..

Las acciones bancarias siguen en señal de venta, y,

el banco regional sigue en señal de venta, manteniendo el mínimo reciente..

Y por supuesto, el mercado es un poco.

preocupado por lo que está pasando en el sector bancario regional, que podría.

pasar al resto del mercado si algo importante falla..

Los productos básicos de consumo siguen en señal de compra, no hay cambios..

Servicios de comunicación, vimos un retroceso.

ayer, cerrando por debajo del mínimo del día anterior, y eso podría ser una preocupación.

en el futuro, pero en este momento todavía estamos en una señal de compra..

No hay cambios de tendencia para las acciones tecnológicas..

Luego vimos cómo los transportes subían..

Los transportes no formaban parte de la lista..

empezamos, pero solo quería decir que Estamos de vuelta.

en una señal de compra y de hecho cerró por encima del máximo de la semana anterior..

A continuación, echemos un vistazo al mundo de las materias primas..

Empezando por el petróleo crudo, la OSU todavía está en señal de venta..

Ahora, tenemos inventarios de energía que saldrán más tarde esta mañana, lo que podría.

Sin duda cambiará la dirección de este ETF..

Ahora parece alcista, aunque todavía estamos en una señal de venta aquí..

Observe que hemos alcanzado un máximo reciente y hemos registrado una serie de mínimos más altos..

Así que ese es un patrón gráfico alcista, aunque todavía estamos en una señal de venta..

Lo mismo ocurre con la gasolina, que.

Recientemente puse un máximo más alto y un mínimo más alto..

Así que todavía estamos en una señal de venta..

Para la gasolina, necesitaríamos un cierre por encima de 64..

22 del miércoles para darnos una señal de compra..

Lamentablemente, no hay alegría para el gas natural..

Ayer alcanzamos un nuevo mínimo de cierre para este movimiento, todavía agrupándose alrededor del 18..

75 nivel..

Si queremos descomponernos desde aquí, entonces 15..

63 sería nuestro próximo objetivo a la baja..

En cuanto a los metales, tenemos el GLD cotizando en el canal..

La última vez que lo revisé, subió un centavo en el mercado previo..

Buscando un cierre por encima de 189..

01 para darnos una nueva señal de compra, volvernó a encaminar hacia el GLD..

No hay alegría para un paladio, no hay alegría para.

platino, y no hay alegría por la plata al entrar en la acción comercial del miércoles..

Por último esta mañana, echemos un vistazo a los 8 Magníficos..

Y comenzando con AMD, volvió a tener una señal de venta al cierre del martes..

Sin cambio de tendencia para Amazon, sin cambio.

en tendencia para Alphabet, todavía con una señal de venta aquí..

Entonces no habrá cambios en la tendencia para Microsoft, que busca un cierre por debajo de los 400 dólares..

52 el miércoles Nos dieron una señal de venta..

Nvidia alcanzó un nuevo máximo ayer, cotizando.

justo por encima del nivel de \$ 700 antes de comenzar a retroceder..

No hay ningún cambio de tendencia allí..

Y luego, mirando Shopify, tuvimos una.

reversión la semana pasada, pero no vamos a ninguna parte..

Así que esperamos un cierre el miércoles por debajo de 79 dólares..

44..

Y luego Tesla subió ese día, todavía cotizando por debajo de la línea inferior del canal,.

buscando un cierre el miércoles por encima de 195 dólares..

52..

Y hasta ahora, lo que estamos viendo en el.

antes de la comercialización, todavía no lo estamos viendo..

Y nuevamente, estamos buscando nuestro primer cierre por encima de esta barra..

Y sí, hemos negociado por encima de él, pero no hemos cerrado por encima de él..

Y eso es lo primero que realmente estamos buscando..

Nuestro último gráfico del día es Netflix..

Netflix todavía está en señal de compra aquí..

Tenemos una señal de alerta temprana ayer cerrada en el canal..

Así que esperamos un cierre el miércoles por debajo de 546 dólares..

80..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que el miércoles tendremos una apertura bastante tranquila..

Que tengan un buen día amigos y la próxima vez..

Oirás mi voz el jueves por la mañana..